



# Comunitat de Regants Riu d'Alcoi

## JUNTA GENERAL EXTRAORDINARIA DÍA 4 DE JUNIO DEL 2024

En Rafelcofer, Siendo las 18.00 horas del día 4 de junio de 2024, se reúnen en segunda convocatoria por no haberse podido celebrar en primera, y en sesión extraordinaria, la Junta de Vocales síndicos de la Comunidad de regantes Riegos del Río Alcoy, cuyos miembros abajo relacionados han sido debidamente convocados conforme a las ordenanzas de la Comunidad de regantes bajo la presidencia de Don Fernando Rocher Escrivá.

**Asistentes:** Emili Selfa Fort, Salvador Escrivà Gea, Juan Estruch Malonda, Salvador Canet Garcia, Vicente Roig Carbó, Amparo Sellens Muñoz, Antonio Miñana Roig, Alfredo Ibañez Sarch, Vicente Mascarll Pellicer, Juan Vicente Escrivà Pons, Jose María Peirò Avargues, Juan Carlos Llorca López, Antonio Gregori Gregori, Hector Serrano Juan, Juan Antonio Donet Donet, Vicente Pastor Torres, Melchor Mañó Sabater, Fabian Moratal Marí y Fernando Rocher Escrivà.

Acusan asistencia: Vicente Malonda Gilarbert, Vicente Peiro Cerver y Francisco Vidal Catalá.

**Otros Asistentes:** Salvador Bernabeu Sanz, Neus Burguera Miñana, Vicent Ballester Navalón y Carmen Pascual Hidalgo.

**Total Asistentes: 91.72% de Participación (14 pueblos)**

### **1º. OBRAS NUEVAS Y ACTUACIONES FRENTE A LA SEQUIA. ACUERDOS A TOMAR.**

Toma la palabra el presidente para comenzar la asamblea y dar paso a la abogada Carmen Pascual para que informe a los presentes sobre la posibilidad de ejecutar perforaciones contra la sequía.

Se informa que se solicitó a la CHJ la posibilidad de que ejecutará una perforación contra la escasez y devolver el coste de la obra en 25 o 50 años. Tras estudiar la documentación entregada por la comunidad se le citó para una reunión y se informó que el mejor sitio para realizar la perforación sería en la zona del "Racó del duc".

A día de hoy no se conoce el coste de la obra, por lo que se propone a los síndicos someter a votación la solicitud a la CHJ para que realice una perforación con fondos propios con la finalidad de que nos indique el coste y la forma de amortización. Antes de la ejecución de la obra y con toda la información, el acuerdo será ratificado por la Asamblea General.

Toma la palabra el Síndico Juan Antonio Donet para preguntar cómo se va a canalizar el agua desde la perforación hasta el cabezal. Toma la palabra el presidente para responder que el agua se trasportará por el río. Algunos síndicos opinan que a través del río se puede perder mucha agua y no hay seguridad de que llegue hasta el cabezal.



# Comunitat de Regants Riu d'Alcoi

Toma la palabra el secretario Juan Carlos Llorca para informar que el problema más grave se encuentra en el sector 1 que no tiene pozos de apoyo. Por todo ello, opina que la perforación podría ser una buena solución para aliviar la situación de escasez.

Se abre un debate entre todos los asistentes sometiendo a votación la propuesta:

**Votos a favor (77.64%, 11 pueblos):**

Salvador Escrivà Gea, Salvador Canet Garcia, Vicente Roig Carbó, Amparo Sellens Muñoz, Antonio Miñana Roig, Juan Vicente Escrivà Pons, Juan Carlos Llorca López, Antonio Gregori Gregori, Melchor Mañó Sabater, Fabian Moratal Marí y Fernando Rocher Escrivà.

**Votos en contra (14.08%, 3 pueblos):**

Vicente Mascarell Pellicer, Juan Antonio Donet Donet, Vicente Pastor Torres.

Toma la palabra la Síndica Amparo Sellens para expresar que se informe a la Conselleria de agricultura de la situación actual con la finalidad de que colaboren con los gastos. Que se informen a las diputaciones y ayuntamientos de la situación especial y que se intenten conseguir fondos europeos.

Toma la palabra el síndico Vicente Mascarell para expresar que vota en contra porque no ve viable que transporten el agua por el río.

Por todo ello, se acuerda por mayoría solicitar a la Confederación que realice una perforación con fondos propios, pero que con anterioridad a la ejecución nos indique el coste y la forma de amortización, quedando condicionado a la ratificación de la Asamblea General una vez nos informen de los costes y proyecto. También solicitar la posibilidad de canalizar el traslado del agua, que expliquen el tipo de cesión o uso del pozo, así como los costes de explotación.

Tal y como se ha explicado anteriormente sin la ratificación de la asamblea no se puede llevar a cabo la ejecución de la obra.

No habiendo más temas que tratar, se levanta la sesión cuando son las 18:45 horas del 4 de junio de 2024.

EL PRESIDENTE

EL SECRETARIO

*D. Fernando Rocher Escrivà.*

*D. Juan Carlos Llorca López*